

質問
能生大橋の架替工事の概要は

能生大橋は海に近いため塩害による老朽化が著しく、国土交通省では橋梁の架け替えを計画しており、本年度に着手し、平成24年度に完成の予定です。架替工事の概要については、市長答弁伺う。

**池田 達夫
議員**

能生大橋の架替工事に伴う整備は



架け替えをまつ能生大橋

市長答弁
能生大橋の架替工事が平成23年度ころまでに計画されているが、架替工事の概要及び周辺市道の整備計画について伺う。

周辺市道の整備計画については、国土交通省の詳細設計が進む中で、地元の意向に配慮しながら検討していく。定である。

質問
非核平和都市宣言の制定は

現在の平和都市宣言の制定の経過及び現在の平和都市宣言を更に発展させ、非核平和都市宣言としての、より強力なアピールと行動について伺う。



市長答弁
平和都市宣言の制定の経過については、市民一人ひとりが戦争の悲惨さを再認識し、市民とともに平和と安全を願

い、真の恒久平和への願いを込めて制定した。

質問
休日保育（土・日・祭）の実現及び父子家庭の実情と母子家庭と同等の児童扶養手当の市独自の取り組みについて伺う。

市長答弁
休日保育については、拠点施設での一時保育的な形態など、事業のあり方を含め、現在策定中の次世代育成支援行動計画の中で引き続き検討する。父子家庭については、ひとり親家庭としての実情は把握



**鈴木 勢子
議員**

日本一の子育て支援の実現は

しているが、父子家庭に対しても国・県の施策に沿った取り組みをしており、市独自の児童扶養手当の支給は行っていない。今後、実情調査をしていただきたい。

環境月間とゴミ減量・再資源化は

質問
環境月間におけるCO₂削減などの取り組み及び事業所や公共施設でのゴミ減量・再資源化の徹底が図られているか伺う。

市長答弁
CO₂削減については、広報おしらせばん6月10日号に「チーム・マイナス6% in にいがた」県民運動の取り組みを掲載し、市民の参加を呼び掛け



事業所や公共施設での「ゴミ減量・再資源化の徹底については、昨年度、市民及び事業所を対象にアンケート調査を実施しており、事業者の関心は高いものとなっているが、より積極的な取り組みを進めが必要があると考えている。